



I T A B A S H I 青少年委員だより

<http://itabashi-seishounen.tokyo/>

No. 136

令和2年11月5日

板橋区青少年委員会(編集:広報部) 板橋区板橋2-66-1(板橋区地域教育力推進課内)

中川修一教育長にお話をうかがいました



「ウイズ・コロナ」と言われるように
しばらくは新型コロナウイルス感染症
との共生が続くでしょう。そういう中
だからこそ、十分な注意をしつつジユ
ニアリーダーの皆さんのさまざまなア
イデアと青少年委員の方々のお知恵を
合わせて、新たなジュニアリーダー活
動を創り上げていただきたいと思います。
幸いです。」

ジュニアリーダー活動を通じて、子どもたちが様々な経験を糧に健やかな成長を遂げていることを頼もしく感じています。また、今年度から板橋区コミュニティ・スクールを本格実施いたしました。地域と学校が一体となって子どもたちを育む「地域とともにある学校」の実現に向けて歩み出したこと

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、社会が大混乱に陥っています。区立学校についてもその影響から逃れることはできず、かつて経験のない長期間にわたる臨時休業を余儀なくされました。ジュニアリーダー活動についても同様で、キャンプやスポーツ大会など子どもたちが毎年楽しみにしている活動を行

青少年委員活動で特に期待していることはありますか？

コロナ禍での青少年健全育成の意義や役割について、どのようにお考えでしょうか？

令和2年度、板橋区の教育は様々な新しい取り組みが始まりました。しかし新型コロナウイルス感染症対策で、青少年健全育成に関する環境は大きく変化しています。
このような激動の中で青少年委員活動の意義などについて、中川修一教育長にお聞きしました。

ります。青少年委員の皆様には、従前の活動はもとより、この新しい学校運営の取組である板橋区コミュニティ・スクールについても、コミュニティ・スクール委員会や学校支援地域本部の活動を通じて、お力添えをいただけることを期待しています。

青少年委員への
メッセージをお願いします

青少年委員の皆様には、日頃より本区の青少年健全育成事業にご尽力いただき誠にありがとうございます。板橋区の将来を担う子どもたちの健やかな育ちには、地域の方のお力が必要不可欠です。そのため、ジュニアリーダー体験学習事業や板橋区コミュニティ・スクールなど、地域一体となって子どもを育む仕組みを整えて参ります。今後とも、本区の事業へのご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。青少年委員の皆様方の今後における益々のご活躍とご健勝を心より願っております。

ジュニアリーダーへの
メッセージをお願いします